

MASCULINO  
SINGULAR

CARMELO GARCÍA

## 7 libros

LES TENGO QUE REVELAR algo. Se trata de la colaboración que ha brindado la Junta de Castilla y León a las VI Jornadas Internacionales sobre Paleontología de Dinosaurios y su Entorno, celebradas la pasada semana en Salas de los Infantes.

Pero antes del 'destape' les propongo que traten de adivinar la cuantía o el valor de la prestación realizada por nuestra 'máxima' administración autonómica.

(Tengan en cuenta para la valoración que se trata de un evento de primer nivel científico en el que, durante tres días, han participado casi un centenar de personas procedentes de varios países del mundo, aportando más de 40 comunicaciones relativas a recientes investigaciones, y que ha sido organizado por el Colectivo Arqueológico-Paleontológico de Salas, el Museo de Dinosaurios, el Grupo Aragosaurus de la Universidad de Zaragoza, el Departamento de Geología de la Universidad de Salamanca y la Universidad del País Vasco).

Ya han hecho su apuesta..., pues sí, lo han adivinado '7 libros' (no escribo 'siete' porque parecería que es algo de más enjundia), e imagino que el pasmo que les ha quedado será parecido al que yo experimenté cuando supe tal secreto.

Si a esto se añade, por las circunstancias que fuera, que la máxima representación del organigrama regional presente en la jornada inaugural del congreso paleontológico fue la jefa del Servicio Territorial de Cultura de Burgos -que fue designada para ello desde 'arriba'-, pueden surgir muchas preguntas y comentarios, en los que el denominador común sería la irresponsabilidad y desconsideración de nuestros responsables regionales, sobre todo de los que gestionan el área de Cultura.

Y claro, uno ya no sabe que pensar..., pero ¡'7 libros' y la jefa del Servicio Territorial de Cultura, a la cual no achaco nada, ojo!, no me digan que no es una falta de vergüenza, respeto y dignidad...

En fin, corramos un tupido velo pero me temo que esta circunstancia se mantendrá durante algún tiempo, y el enorme y singular patrimonio paleontológico que tiene la provincia, del cual parecen avergonzarse algunos representantes públicos, dependerá, EN GRAN MEDIDA, de la descomunal labor que están llevando a cabo ciudadanos de a pie.

En todo caso, sí que me gustaría poder conocer la verdad del porqué se aprecia y valora tan ínfimamente esa riqueza, muy cercana a núcleos rurales del sureste de Burgos. Igual tomando un porrón, porque lo del café con leche en la Plaza Mayor parece que no tiene éxito, con las personas indicadas se desatasca el problema.